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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

「本年度各委員会活動報告」 

本日の卓話 

【前回の例会】 
加藤和子会員・関隆利会員・由井伯秀会員 

「イニシエーションスピーチ」 

 
（加藤和子会員） 

私は新橋で歯科医院を開業して今年で 20 年に

なります。ちょうど 30 周年のロータリーに入ったの

も、何かのご縁かなと感じております。長野県の

生まれで、育ちは群馬県です。皆さん歯のケアは

3 ヶ月は空けないでください。ロータリーでやりた

いことは、歯科業界は閉鎖的で情報が伝わりにく

いところですので、IT 関連とか得意な方と組ん

で、情報発信をして行ければと思います。趣味は

クラシックバレエです。毎年舞台に立っておりま

すが、皆さん来ないで下さいね（笑）。 
 

 
（関隆利会員） 
 

 

 

 

私は生まれも育ちも杉並区で、小・中・高を過

ごしまして、大学は法政です。冨岡さんに誘わ

れまして、最初はとんでもないと思っていたの

ですが、ロータリーの若手の方と知り合って飲

んだりして仲良くなっていくうちに、入会を決意

しました。親の勧めもあり 25 歳くらいから司法

書士の勉強を始め、平成 7 年に合格、すぐに

阿佐ヶ谷で司法書士事務所を開業しました。 

 
（由井伯秀会員） 

私は汐留、勝どき外全部で 6 事業所を有する

総合コンサルティング会社を経営しておりまし

て、弁護士他専門士業による相続と事業承継

を中心としたコンサルを行っております。日本

では税金を払えなくて相続、事業承継が出来

ないと言われていますが、昔の大名は潰れず

に延々と続いてきた訳で、我々のビジネスモ

デルは日本に 150 年前から既に存在していま

した。財務は学ばないと誰も教えてくれませ

ん。税金が大変だから会社が潰れる、本来は

有り得ない話で、そこに知恵を絞るのが私の

仕事になります。ほんのちょっとしたことをちゃ

んと理解しただけで、相続も事業承継も簡単

です。ちなみに国債は今バブル真っ最中で

す。将来、必ず暴落すると断言します。2016

年は記憶に残る年になると思います。 
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○会長報告（柴会長） 

今日は 8 時の飛行機で、9 時 40 分に羽田に着いて

無事に帰って参りました。行く時ちょうど大韓航空が

火を噴いて、私が乗っているのではないかと電話を

たくさん頂きました。空港は混乱して大変でした。 

国際大会は会場が広くて、日本人は 2 千人位、その

うち我々のグループは 800 人位でした。海外の人が

出る分、韓国の人が出る分の２回ありまして、次期大

統領候補でもある藩基文国連事務総長も来ました。

ビル・ゲイツ財団の会長がポリオ撲滅のために急遽

いらしてました。世界は広い、ロータリーは広いと思

いました。来年の今頃はアメリカのアトランタです。 

〇三宅親睦委員長 

6 月 7 日に柴年度最後の懇親会を日本橋のゆかりで

行います。現在 26 名のご参加を頂いております。ま

た、6月21日は最終夜間例会になります。最後楽しく

締めくくりたいので、ご参加宜しくお願い致します。 

〇坂本会員増強委員長 

今月 14 日をもちまして、佐藤さんが入会されました。

これで 63 名の会員数となりました。今後のスケジュー

ルですが、6 月 2 日に新人のオリエンテーション会議

を 4 時半より行います。また、新人の方にはサポータ

ー制度がありまして、加藤さんには既に阪口先生が

ついておられます。佐藤さんには糸長さん、由井さん

と関さんには私と冨岡さんがつかせて頂きます。新人

の方からはなかなか声を掛けにくいと思いますので、

皆様の方でフォローを宜しくお願い致します。 

〇幹事報告（上田副幹事） 

次回 6 月 7 日はクラブ協議会です。会場は 5 階のラ・

ローズⅠになりますのでお間違えのないよう宜しくお

願い致します。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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柴 孝也  世界大会から今、帰国しました。あらため

て RC の世界は広いと感じました。 

岡田 髙治 今年度も残り一ヶ月。次期会長、幹事の

ご両名-健康で新年度をお迎え下さい。 

   

 

 

 

 

次 回 例 会 の予 定  

 次回６月１４日（火）は、冨岡幹事による「年次

報告」です。 

■ 5 月 31 日 例会プログラム 

１．点鐘 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 

３．会長報告   

４．委員会報告 

５．イニシエーションスピーチ   

６．点鐘 

■ 出席報告     

5 月 31 日  出席者 38 名 ビジター1 名  

出席率 64％ 

5 月 24 日  出席者 38 名 メーキャップ８名  

計 46 名 

会員数 60 名 出席対象者 59 名 修正出席率 78％

■ ビジター（敬 称 略 ） 

久野 盈雄（東京南） 

第 １４４７回 例 会 報 告  


